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第1387回

2016年9月6日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

卓　話｢日本人としての誇りについて｣

(公財)新教育者連盟

特任講師　応用心理カウンセラー

大原和子様

第1388回

2016年9月13日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢我等の生業｣

卓　話｢落語の楽しみ方｣

落語家　桂　竹千代様

地区テーマ

楽しいロータリークラブを作り上げよう

第1386回･ 2016年8月30日(火)

『浅水ガバナー公式訪問』

司会　岡崎　渉副幹事

点　　鐘12:30　横田　元会長

ソ　ン　グ｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

ソングリーダー　飯田晃生会員

お客様紹介　斉藤忠治副会長

会長挨拶　横田　元会長

幹事報告　清水敏夫幹事

委員会報告　創立30周年記念実行委員会

篠原唯史委員長
IM実行委員会

富樫　孝委員長

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

柳　寿美恵委員

出席報告　クラブ運営管理委員会

宇津野芳志男委員

卓　　話　国際ロータリー第2770地区

ガバナー　浅水尚伸様

点　　鐘13:30　横田　元会長
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浅水ガバナー､本日はご多用のところおいで下さいま

してありがとうございます｡ご指導よろしくお願い致し

ます｡本田地区副幹事ようこそおいで下さいました｡内

田ガバナー補佐ご苦労さまです｡

例年､新年度早々にご訪問を頂き､ガバナーの方針や

目標などご指導いただけることに感謝致します｡

さて､浅水ガバナーのプロフィールを拝見して､素晴

らしい経歴はもちろんの事､ 1958年(昭和33年)生まれで､

私と同年です｡驚いたと同時にとても親近感がわきまし

た｡

1958年がどんな年だったかを少しお話しさせて頂き

ます｡岩戸景気といわれる好景気が始まった年で､物価

を見てみますと､封書10円､ハガキ5円､バス15円､

ふろ代16+円､理髪料金150円､大卒の初任給1万3467円｡

その頃の平均寿命は男性65歳､女性69.6歳｡また､こ

の年､厚生省が｢栄養白書｣の中で日本人の4人に1人

が栄養不足であると発表しました｡今の飽食の時代から

振り返れば驚きです｡この年の主な出来事は､

ロ東京タワーができる｡ □ 1万円札が発行される｡

□巨人の長嶋茂雄選手､ 4打席4三振のデビュー

ロ後楽園開場□売春防止法施行□国民健康保険法公布

□日清食品が世界初のインスタントラーメンを発売

□本田技研､スーパーカブ発売､

ロ富士重工､スバル360(テントウムシ)発売

有名人では､石原裕次郎さんが人気絶頂､嵐を呼ぶ男

が映画や歌で一世を風塵した年です｡そして､同い年の

有名人は､岩崎宏美､石川さゆり､森昌子､桜田淳子､

シャロン･ストーン､陣内孝則､チャゲ､小室哲哉､原

辰徳､マイケル･ジャクソンなどなど｡

ざっと1958年を振り返ってみましたが､子供のころ

貧しかった記憶がありますが､周りもさほど変わらない

くらい貧しかったのであまり気にしてなかった記憶があ

ります｡

何年か前に､オールウェイズ三丁目の夕Elという映画

がありましたが､まさに昭和33年の下町を舞台に人々

の温かい交流を描いた作品でした｡子供の頃､漠然とし

た希望があり､これからもっともっと世の中が良くなっ

ていくんだろうなと､子供心に胸を膨らませていた記憶

があります｡浅水ガバナーはどんな気持ちをお持ちでし

たか､機会がございましたら是非お聞きしたいと思って

おります｡

ヂ

□9月のロータリーレートは1ドル-102円です｡

ロアトランタ国際大会の案内が届いております｡ 2017

年6月10-14日に開催されます｡

□地区大会ポリオ撲滅チャリティゴルフ大会の案内がと

どいております0 10月3日､大利根カントリークラブ

で開催されます｡

□地区大会の案内が届いております｡ 11月11･ 12日､

浦和ロイヤルパインズホテル4Fロイヤルクラウン､ 12　′~＼

時開会｡

国際ロータリー第2770地区　浅水尚伸ガバナー
〝　　　内田康信第2Gガバナー補佐　′へ＼

〝　　　　本田　守　副幹事

ラフ第1386回例会
IM実行委員会　富樫　孝委員長

内田ガバナー補佐主催の第2グルー

プ会長幹事会が開催され､ 2月18日

にIMを開催することをご案内しました｡

昨年までは各クラブより1名の実行委員を出して頂いて

おりましたが､今回は第2グループ単独での開催になりま

すので､各2名の実行委員をだしていただいたことにお礼

を申し上げまして､ 9月16日に第1回のIM実行委員会を開

催することになりました｡内田ガバナー補佐は､すぼらしい､

楽しいIMにしたいということですので､ ､それに応えて､

我がクラブがホストクラブであるという意識をもって取り

組んでいただきたいと思います｡

皆様のご協力をお願い申し上げます｡
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国際ロータリー　第2770地区

浅水　尚伸ガバナー
(あさみずよしのぶ)

越谷南ロータリークラブ

2016年1月17日から24日まで､私は､米国サンデ

ィエゴにて､国際協議会に参加して参りました｡

そこには､ガバナーとして参考となる様々なテー

マについてのスピーチが用意されていました｡また､

ロータリーにより人生を変えてもらえたと話す何人

かの感動的な体験談があり､あらためて､ロータリ
ーが如何に有意義な活動を世界中で行っているかを

′~＼知ることができました｡

国際協議会2日目に､ジョン･ジャーム会長から発

表された2016-17年度RIテーマは､ ｢人類に奉仕す

るロータリー｣でした｡このシンプルで壮大なテー

マで､皆様は何を感じるでしょうか｡

ポリオ撲滅活動のように､ロータリーは､既に､

世界中で大掛かりな奉仕活動を実践しており､この

現状を述べただけのものでしょうか｡そうではない

はずです｡私たちは､さらに､前進を続けなければ

ならい｡さらなる人類の幸福のために､平和な世界

を築くために､価値観を共有できる仲間を増やし､

クラブをより活気あるものにし､明日に向かってさ

らに発展していかなければならないということを意

味するものです｡

また､このテーマは､世界中の仲間が人々を救う

活動していることに､私たちロータリアンは､誇り

′′､を持つべきであるとも語っています｡

今年は､ロータリー財団100周年の年であり､また､

長年の悲願であったポリオ撲滅がいよいよ視野に入

った年でもあります｡この絶好の機会に､会員増強

に努め､社会にロータリーの真の姿を理解してもらい､

皆様のクラブを少しでも楽しく活気あるものにして

いきましょう｡

今年度､地区内のすべてのクラブの皆様がロータ

リーを心から楽しめることを心から願っております｡

END POuO NOW
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午後1時45分開会3F ｢常盤･高砂｣委員会活動方針発表

｢創立30周年　奉仕を通じて楽しいロータリーライ

フを｣本日ガバナーを迎えるにあたって､新しい垂

れ幕を､富樫会員にお願いして作りました｡これに

もとづいて､皆さんのお力で､ 12月6日のチャリテ

ィ記念ゴルフ､ 6月2日の記念式典を行います｡



横田　元　会長　皆さんこんにちは｡足元の悪い中､浅

水ガバナーようこそおいで下さいました｡本田地区副

幹事ようこそおいで下さいました｡浅水ガバナー本日

はご指導よろしくお願いいたします｡

鈴木義男会長エレクト　本日はガバナー公式訪問です｡

浅水尚伸様どうぞよろしくお願いします｡

斉藤忠治副会長　浅水ガバナー､内田ガバナー補佐､本

田地区副幹事､本日はようこそ浦和北東クラブにおい

で下さいました｡御指導よろしく願いします｡

清水敏夫幹事　浅水ガバナーようこそいらっしゃいまし

た｡ 1年間よろしくお願いします｡

大島雅文会員　台風も迷走､私も喋想､物事思うように

いきませんね｡

星野和央会員　誕生して30年目の我がクラブが迎える

ガバナー公式訪問です｡なにかに目覚める日にいたし

ましょう｡

中村元徳会員　こんにちは｡国際ロータリー2770地区

ガバナ-浅水尚伸様ようこそお越しくださいましたo

金子　努会員　台風10号で､ふるさと東北の果樹への

被害が心配ですo　とりわけ､ふるさと納税への山形県

上山市の返礼シャインマスカットが届くかが一番心配｡

篠原唯史会員　ガバナー浅水尚伸様､公式訪問よろしく

お願いします｡今年度創立30周年記念式典を6月2

日に開催しますのでよろしくお願いいたします｡

浅見　定会員　皆様こんにちは｡国際ロータリー第27

70地区ガバナー浅水尚伸様､本日の卓話よろしくお

願い致します｡

内田康信会員　浅水ガバナーお忙しいなか､ありがとう

ございます｡本日の公式訪問宜しくお願いします｡

国谷昭吾会員　ひねくれ10号台風もどうやら通過して

くれそうで一安心ですね｡何とか被害も少ないよう祈

ります｡そんな心配の中､ガバナー公式訪問と重なり､

よろしくお願い申し上げます｡

森　　裕会員　浅水ガバナ-ようこそ.

町田信行会員　本日はガバナー公式訪問です｡浅水ガバ

ナー､内田ガバナー補佐､本田地区副幹事よろしくお

願い致します｡

石井孝一会員　越谷南ロータリークラブ浅水尚伸ガバナ
ー､本日は宜しくお願い致します｡

富樫　孝会員　国際ロータリー第2770地区ガバナー浅水

尚伸様､本日はご指導宜しくお願い致します｡内田ガ

バナー補佐､本田地区副幹事宜しくお願い致します｡

上野拓也会員　本日は､待ちに待ったガバナー公式訪問

です｡国際ロータリー第2770地区ガバナー浅水尚伸様､

本日は御指導いただける事を楽しみにしておりました｡

よろしくお願い申し上げます｡

中川泰次郎会員　皆様こんにちは!!埼玉は台風の影響が

少なくて良かったですね｡本日の訪問を心配しました｡

ガバナー浅水尚伸様本日は宜しくお願いします｡

吉田律子会員　本日は､関東､東北地方通過の台風で驚

かされましたが､天候不順の中､ガバナ-浅水様をお

迎え出来まして光栄でございます｡私共のクラブも心

をひとつにして､学びご奉仕していますので今後とも

よろしくご指導のほどお願い申し上げます｡又､家族

で1年に1度の旅を楽しんで参り､心も晴れやかに過

ごしております｡我がクラブと共に前進いたしたいと　′~ヽ

祈ります｡

大熊勝巳会員　浅水ガバナー本日はお忙しい中､浦和北

東RCへようこそ｡ありがとうございます｡また､地区

の広報委員会でもいつもお世話になりありがとうござ

います｡本日は長時間ですがどうぞよろしくお願いし

ます｡

矢作謙一会員　浅水ガバナー様､本田地区副幹事様､本

日はお越しいただきありがとうございます｡ 1日､よ

ろしくお願い致します｡

宮坂秀樹会員　浅水ガバナー､本日よろしくお願いします｡

今日は台風が心配でしたが影響がなく良かったです｡

飯田晃生会員　本日はガバナー公式訪問､浅水尚伸様よ

ろしくお願い致します｡

斉田英子会員　こんにちは｡台風もひどくなく､よかっ

たですね｡

宇津野芳志男会員　浅水ガバナー公式訪問ありがとうご　一､､

ざいます｡お話し楽しみにしています｡

岡崎　渉会員　台風がそれて､ひと安心です｡今日は1

日長くなりますがよろしくお願いいたします｡

繰越金252,000円　本日60,000円　計312,000円
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例会日　毎週火曜日12:30-13:30　　会　長

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル　会長エレクト
TEL 048-827-1111　　　　　　　副会長

墓1%=る　事務局さいたま市浦和区高砂2-413　幹　事
口~タリ~　　　　内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL 048-81Jト0450　　　　　　　副幹事

FAX 048-81 Jト0460　　　　　　　クラブ広報委員長

元男治夫央渉裕

義忠敏和

田木藤水野崎横鈴音清星岡森


